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VERBALE n. 1480 del 10.02.2020 

 

L’anno 2020 il giorno 10 del mese di febbraio, alle ore 16:50 presso gli Uffici al 4° piano al V.le Japigia 184, 

previa convocazione prot. n. 0000508 del 05.02.2020, si è riunito il Consiglio dell’Ordine per discutere 

l’Ordine del giorno: 
1) Approvazione verbali sedute precedenti; 

2) Movimento iscritti, nuove iscrizioni; 

3) Liquidazione Premio produttività dipendenti: provvedimenti; 

4) Relazione dell’RPCT; 

5) Relazione del Presidente: comunicazioni, analisi, proposte, provvedimenti e determinazioni; 

6) Circolari del CNI: proposte, provvedimenti e determinazioni; 

7) Programma assicurativo del CNI – RC professionale collettiva ad adesione volontaria: determinazioni; 

8) Nuovo conto corrente bancario: provvedimenti e determinazioni; 

9) Approvazione delle autorizzazioni alla spesa e ratifica dei mandati di pagamento; 

10) Conto consuntivo anno 2019; 

11) Commissione Formazione e Aggiornamento: determinazioni; 

12) Commissione Pareri e SIA: determinazioni e provvedimenti; 

13) Commissione Elenchi riservati, segnalazione nominativi: determinazioni; 

14) Commissione Comunicazione e Immagine: determinazioni; 

15) Protocollo Intesa OIBA – Tribunale Ordinario di Bari: determinazioni; 

16) Compensi CTU: rinnovo richiesta di incontro con il Presidente della Sezione “Esecuzioni Immobiliari”: 

determinazioni; 

17) Accesso al Tribunale di Bari: richiesta badge di ingresso riservato ai Consulenti tecnici 

18) Richieste Rimborsi Consiglieri: Parere pro veritate  dell’avv. Michele Castellano: 

19) Commissioni Permanenti: analisi delle attività svolte e in corso - determinazioni; 

20) Commissioni Tematiche: analisi delle attività svolte e in corso – determinazioni. 

 

 

Presiede il Presidente Roberto Masciopinto verbalizza il Consigliere Ida Palma 

Sono presenti i Consiglieri: Antonella Stoppelli, Pasquale Capezzuto, Daniele Marra, Diego Bosco, 

Vitantonio Amoruso, Giuseppe Bruno, Vito Barile,  

Risultano attualmente assenti i Consiglieri: Giovanni De Biase, Leonardo Santamaria (e-mail del 

10.02.2020), Angelo Lobefaro, Amedeo D’Onghia, Nicola Cortone, Carlo Contesi. 

 

PUNTO 1 – Approvazione verbali sedute precedenti 

Il Presidente sottopone all’approvazione del Consiglio il verbale n. 1478 del 13.01.2020. 

Consiglio conferma l’avvenuta trasmissione dello stesso nei modi e nei tempi previsti dal Regolamento 

Il Presidente pone ai voti l’approvazione. 

Favorevoli: Masciopinto, Palma, Stoppelli, Bosco, Capezzuto. 

Astenuti: Barile, Bruno, Marra, Amoruso. 

Delibera n. 1/ 10.02.2020 
“Il Consiglio approva.” 

 

PUNTO 2 - Movimento iscritti, nuove iscrizioni. 

Il Presidente comunica di aver verificato la regolarità della domanda di iscrizione degli ingegneri: 

Sez. A: 1) Benedetti Giuseppe (Sett. Civ. Amb.), 2) Biga Maria Alessandra (Sett. Civ. Amb.), 3) Coletta 

Virginia Rosa (Sett. Civ. Amb.), 4) Gallo Michele (Sett. dell’Inf.), 5) Giustino Ilaria (Sett. Civ. Amb.), 6) 

Leone Michele (Sett. Civ. Amb.), 7) Maggipinto Manuela (Sett. Civ. Amb.), 8) Padovano Gianvito (Sett. 

Civ. Amb.), 9) Sedicino Giovanna (Sett. Civ. Amb.), 10) Turi Sara (Sett. Civ. Amb.), 11) Vignola Ilaria 

(Sett. Civ. Amb.) 

Sez. B: 12) Iannone Francesco Vito (Sett. Ind.), 13) Lavarra Francesca (Sett. Civ. Amb.). 

Comunica altresì di aver verificato la regolarità della domanda di dimissioni degli ingegneri: Calabrese Vito 

Claudio (m. A6565), Carbonara Vito (m. A8920), D’Introno Fabio (m. A7518), Festa Antonio (m. A6211),  
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Pisani Carlo (m. A5157), e della domanda di trasferimento degli ingg. Gentile Rossella (Ordine Venezia), 

Liuzzi Giovanna (Ordine Cagliari)  

L’ing. Di Leo Antonio (A6208) e l’ing. Spitoni Alfredo (A2763), chiedono, avendone diritto, l’inserimento 

anche nei settori Industriale e dell’Informazione. 

Delibera n. 2 / 10.02.2020 

“Sono iscritti all’Albo degli ingegneri della Provincia di Bari gli ingegneri:  

Sez. A: 1) Benedetti Giuseppe (Sett. Civ. Amb.) matr. n. A11617, 2) Biga Maria Alessandra (Sett. Civ. 

Amb.) matr. n. A11618, 3) Coletta Virginia Rosa (Sett. Civ. Amb.) matr. n. A11619, 4) Gallo Michele (Sett. 

dell’Inf.) matr. n. A11620, 5) Giustino Ilaria (Sett. Civ. Amb.) matr. n. A11621, 6) Leone Michele (Sett. Civ. 

Amb.) matr. n. A11622, 7) Maggipinto Manuela (Sett. Civ. Amb.) matr. n. A11623, 8) Padovano Gianvito 

(Sett. Civ. Amb.) matr. n. A11624, 9) Sedicino Giovanna (Sett. Civ. Amb.) matr. n. A11625, 10) Turi Sara 

(Sett. Civ. Amb.) matr. n. A11626, 11) Vignola Ilaria (Sett. Civ. Amb.) matr. n. A11627 

Sez. B: 12) Iannone Francesco Vito (Sett. Ind.) matr. n. B11628, 13) Lavarra Francesca (Sett. Civ. Amb.) 

matr. n. B11629. 

Sono accettate le dimissioni degli ingegneri: Calabrese Vito Claudio (m. A6565), Carbonara Vito (m. 

A8920), D’Introno Fabio (m. A7518), Festa Antonio (m. A6211), Pisani Carlo (m. A5157) 

Sono trasferiti gli ingegneri Gentile Rossella (Ordine Venezia), Liuzzi Giovanna (Ordine Cagliari)  

Gli ingegneri Di Leo Antonio (m. A6208) e Spitoni Alfredo (A2763) sono inseriti nei Settori Industriale e 

dell’Informazione. 

 

PUNTO 3 - Liquidazione Premio produttività dipendenti: provvedimenti 

Il Presidente comunica che il Consigliere Segretario ha provveduto alla prevista compilazione delle schede di 

valutazione dei dipendenti per la liquidazione del premio produttività. Il Presidente dà lettura delle schede 

predisposte dal Consigliere Segretario e pone ai voti la liquidazione del premio di produttività come da 

schede. 

Delibera n.  3/ 10.02.2020 

“Il Consiglio approva all’unanimità.” 

 

Alle ore 17:05 entra il Consigliere Contesi. 

 

PUNTO 4 - Relazione RPCT 

4.1 Il RPCT per l’OIBA, ing. Antonella Stoppelli, comunica che si sta procedendo al popolamento della 

sezione “Amministrazione Trasparente” del sito dell’Ordine e che si sta approfondendo la questione che 

riguarda i rapporti tra Ordine e ASD “Pilade Foti”. 

 

Alle 17:10 entra il Consigliere D’Onghia. 

 

Nel merito si instaura il dibattito sulla questione rapporti tra Ordine e ASD “Pilade Foti”. 

 

4.2 La Consigliera Stoppelli comunica di aver ricevuto in data odierna dal Consigliere Capezzuto una nota 

contenente proposte di integrazione al documento strategico gestionale dell’Ente.  

Il Presidente dispone l’invio della stessa a tutti i Consiglieri e invita il RPCT a relazionare nel prossimo 

Consiglio utile a valle delle valutazioni nel merito. 

 

PUNTO 5 - Relazione del Presidente: comunicazioni, analisi, proposte, provvedimenti e determinazioni. 

5.1 Il Presidente comunica che in data 07.02.2020 si è svolto un incontro presso l’Ufficio del Sindaco, da lui 

stesso convocato con solo un’ora di preavviso, sulle tematiche della proposta di deliberazione sul Piano 

Casa. Il Presidente comunica che, a valle di questo incontro e congiuntamente all’Ordine degli Architetti e al 

Collegio dei Geometri, sono state rivolte istanze, che si allegano al presente verbale, alla Soprintendenza, 

all’Assessorato all’Urbanistica e alla Ripartizione Urbanistica ed Edilizia Privata del Comune di Bari. 
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5.2 Questionario in tema di applicazione del RET ed efficienza energetica e sicurezza degli impianti. Il 

Presidente da lettura della nota prot. 2020-02-10-0037726 del Comune di Bari. La nota viene trasferita alla 

Commissione Edilizia. 

 

Alle 17:40 il Presidente sospende la seduta. 

Alle 17:50 riprendono i lavori della seduta. 

 

5.3 Il Presidente da lettura della nota inviata dall’Ordine al Direttore Sezione Infrastrutture Energetiche e 

Digitali della Regione in merito al nuovo catasto energetico digitale. Comunica che oggi nel primo 

pomeriggio si è tenuto un incontro presso l’Assessorato ed è stata individuata come possibile data 

dell’incontro per il funzionamento della nuova piattaforma il 24.02.2020 ore 10:00 presso la Fiera del 

Levante.  

 

5.4 Il Presidente comunica che è stato convocato all’audizione che si terrà il 12.02.2020 alle ore 10:30 presso 

il Palazzo del Consiglio Regionale sul tema “Modifica alla legge regionale 30 luglio 2009; n.14 Misure 

straordinarie e urgenti a sostegno dell’attività edilizia e per il miglioramento della qualità del patrimonio 

edilizio residenziale”. La Segreteria provvederà ad inviare la documentazione a tutti i Consiglieri. 

Il Presidente propone di delegare alla partecipazione il Vice Presidente Vicario Contesi, e il Consigliere 

D’Onghia. 

Delibera n.  4 / 10.02.2020 

“Il Consiglio approva all’unanimità.” 

 

Alle ore 18:10 escono i Consiglieri Bruno e Amoruso. 

 

5.5 Il Presidente comunica che il RPD ha proposto come data per l’incontro con il consulente Privacy il 

17.02.2020 ore 15:30. Il Presidente provvederà a confermare tale data. 

 

5.6 Il Presidente dà lettura della nota dell’Assessorato alla Cultura del Comune di Bari, acquisita al prot. n. 

551 del 10.02.2020, in merito alla candidatura di Bari Capitale della Cultura 2021. Il Presidente parteciperà 

con la Consigliera Stoppelli all’incontro che si terrà il 14.02.2020 ore15:30. 

 

5.7 Il Presidente comunica che sono pervenute n.25 adesioni ad accogliere gli stagisti per il master in 

partnership con Sudformazione. Il Presidente propone di inviare i suddetti nominativi a SudFormazione, a 

valle della celere verifica di regolarità dei pagamenti delle quote di iscrizione degli iscritti che si sono 

proposti, decidendo di inviare solo i nominativi di quelli già in regola. 

Delibera n.  5/ 10.02.2020 

“Il Consiglio approva all’unanimità.” 

 

5.8 Il Presidente dà lettura della nota dell’avv. Macchione in merito al giudizio TAR Bari RG 1144/2019. 

 

5.9 Il Presidente comunica che invierà richiesta all’UNI di poter essere inseriti tra i partecipanti alla 

Commissione tecnica UNI/CT 038. 

 

5.10 Il Presidente dà lettura della nota inviata dall’Associazione IAG (Ingegneri Architetti di Gravina) 

acquisita al prot. 503 del 05.02.2020. Il Consiglio prende atto. 

 

5.11 Il Presidente dà lettura della nota pervenuta dal Comune di Bari in merito alle designazioni della 

Commissione giudicatrice per il concorso di progettazione del Polo Innovativo per l’Infanzia. 

 

5.12 Il Presidente consegna al coordinatore della Commissione attività sportive della nota pervenuta 

dall’ASD “Pilade Foti” in data 04.02.2020. 
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Alle ore 18:38 escono i Consiglieri Contesi e Marra. 

 

Il Presidente, constatata l’assenza del numero legale, chiude i lavori della seduta.  

 

 

 

Alle ore 18:40  il Presidente dichiara chiusi i lavori del Consiglio 

 

 

 

 

 

Il Consigliere Verbalizzante       Il Presidente 

     f.to Ing. Ida Palma                       f.to Roberto Masciopinto 

 


